

【一中】上級生の心遣いを新入生が気づいてくれたら嬉しい

本文:

入学式が整然と実施できたのは、多くの2,3年生のおかげです。4/9に体育館のシート敷を頑張ってくれたことはお伝えしていたと思います。

昨日(4/10)も、ステージ清掃・準備、新入生受付長机の準備、保護者受付の準備、祝電ボードの準備・飾り付け、式場準備(椅子準備、体育館トイレ清掃)1年生教室前廊下清掃、体育館周辺清掃、教科書搬入、スリッパ準備、看板設置、駐車場準備、1年教室黑板飾り等々、担当職員とともに各部活動所属の生徒が一生懸命作業してくれました。その作業する姿を見るだけで、校長として幸せな時間を過ごせました。

「一中大好き」を実現するために「気づき 考え 行動する」生徒は本校の宝です。

入学式後の片付けも、14時からの部活動で対応してくれています。

上級生の心遣いを新入生が気づいてくれたら嬉しいです。そして、同じように「気づき 考え 行動する」ことが出来る人になれるよう、一緒に頑張っていければと思っています。

1年教室黑板飾りの写真を添付します。各担任からの要望(派手にしないで。黑板の片側だけに。書けるスペース残して。などなど)を受けて美術部の生徒が書いてくれました。新入生を温かく迎えたという上級生の心遣いは見えたでしょうか？



※青葉学級の黑板には、個人情報等があったので掲載していません。